

Walter Locher (*1955), SG, FDP-Kantonsrat Bei den Nationalratswahlen 2015 holte sich die FDP des Kantons St.Gallen den Jahren zuvor verlorenen zweiten Sitz zurück. Es war Quereinsteiger Marcel Dobler, der sich neben dem bisherigen Nationalrat Walter Müller den Sitz sicherte. Kantonsrat Walter Locher kann sich aber dennoch schon auf Bern vorbereiten. Denn als Kandidat auf dem ersten Ersatzplatz kann er sich berechtigte Hoffnungen machen, noch in der laufenden Legislatur für den 68-jährigen Müller nachzurutschen. Locher wäre ein klarer Gewinn für das Parlament – insbesondere aus Unternehmersicht: Er gilt als dossiersicher und brückenbauend. Und der Rechtsanwalt vertritt geradlinig die Anliegen der Wirtschaft.